



月	日	曜日	場所	時間	サポート係	救急	試合等の予定	
10	5	土	グラウンド使用不可		役員		第 65 回市民選手権大会	
							南区大会	低学年大会
	6	日	2B	12:00~16:00	今井	船脊		
	12	土	2B	12:00~16:00	荒川	末吉		
	13	日	1B	9:00~12:00	由良	原口		
	14	月	1A	9:00~12:00	千葉	豊岡		体育の日
	19	土	1B	9:00~12:00	野上	杉田		
	20	日	グラウンド使用不可		大内	豊岡		東林地区体育祭
	22	火	1B	9:00~12:00	高橋	船脊		即位礼正殿の儀
	26	土	2A	12:00~16:00	役員			
27	日	2B	12:00~16:00	田中	原口			
11	2	土	2B	12:00~16:00	眞田	末吉		
	3	日	1B	9:00~12:00	清水	杉田		
	4	月	1A	9:00~12:00	白川	豊岡		

お当番を変更された方は、役員の豊岡に連絡をしてください
サポート係の方は、麦茶の中に塊氷を入れてジャグの用意をください

第88回東林少年野球秋季大会 結果

- 1回戦 8/24 翠ヶ丘 13-5 中和田クレインズ
- 2回戦 8/25 翠ヶ丘 1-6 あかつき野球部

第65回市民選手権大会 結果

- 1回戦 9/1 翠ヶ丘 5-3 新磯パワーズ
- 2回戦 9/8 翠ヶ丘 14-4 中央イーグルス
- 3回戦 9/21 翠ヶ丘 6-3 麻溝台ペガサス
- 4回戦 9/23 翠ヶ丘 9-8 中洲少年野球部

田野倉杯 南部地区予選(4年以下)

- 1回戦 9/14 翠ヶ丘 8-3 中和田クレインズ
- 2回戦 9/16 翠ヶ丘 6-4 鶴の台ウィングス

第7回 EneOneCup 女子学童軟式野球選手権大会結果

- 1回戦 YAMAYURI (神奈川) 9-8 茨城ガールズ
- 2回戦 YAMAYURI (神奈川) 9-2 三多摩協会選抜
- 準決勝 YAMAYURI (神奈川) 27-6 遠州ヤングガールズ
- 決勝 YAMAYURI (神奈川) 10-8 習八 TOMBOY

☆役員より☆

サポート係の方へ：10月はジャグの中に麦茶を入れてご持参下さい。
11月からサポート道具がジャグからポットに代わり、お湯を用意していただくこととなります。



保護者の皆様には、日頃より部の活動にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。

暑い日が続いていましたが、9月に入り、このところ朝晩は少し涼しくなり、秋の気配が少しずつ感じられる季節となりました。

部の活動は、東林秋季大会、市民選手権、低学年大会と盛りだくさんでした。

まずは東林秋季大会。主将海翔の見事な選手宣誓で幕を上げました。

我が息子ながら、立派な選手宣誓で、ちょっぴり涙腺が緩みそうになりました・・・(泣)

試合は、中和田クレインズさんとの開幕戦を見事勝利し、続く2回戦のあかつき野球部さん。

序盤から、相手の左投手を攻略できず、終始相手のペースで試合が進み、終わってみれば、1対6の完敗でした。

悔やんでいる暇なく、市民選手権がスタートしました。初戦の相手は、市大会でも上位に進出している新磯パワーズさん。小学生とは思えない体格の選手が何名もおり、試合開始前からその威圧感に圧倒されました。試合は、1点を争う好ゲームとなりました。

投げては海翔の力投と、攻撃は、全員でしぶとく繋いで試合終盤に逆転。そのまま試合終了。間違いなく、今シーズンで一番良い試合となりました。本当に強く逞しくなりましたね。

2回戦は中央イーグルスさんとの戦い。事前情報が全然なく、不気味な存在ではありましたが、猛打爆発し14対4で3回コールドとなりました。3回戦は、麻溝台ペガサスさん。春先に練習試合もした相手で、力はほぼ互角。中盤追いつかれる展開にも、慌てることなくリードを奪い返し、6対3で勝利しました。続く4回戦。ベスト8を掛けた試合となります。相手は、中淵少年野球部さん。こちらも、春先に練習試合をしてサヨナラ負けをしたチームでした。

終盤ミスが続き、苦しい試合にはなりましたが、最後まで諦めない強い気持ちが勝り、サヨナラ勝ちで勝利を収め、2014年以來となるベスト8に進出することができました。

春先は、勝てなくて本当に苦しんできましたが、本当に強くなったなど実感できる試合でした。

次は、王者「相武台レッドジャガーズ」戦です。ここまで来たら、勝ちたいですね。

まだまだこのチームで試合がしたい。6年生の公式戦は終わりませんよ！！

続く大会は低学年大会。2年生5名の新入部員も加えて、元気いっぱいの4年生以下15名で挑みました。なかなか練習試合も組んであげられず、少々不安もありながらも、大人たちの不安を吹き飛ばす快進撃で、いよいよ代表決定戦までできました。4年生の抜群の安定感、小さな巨人の3年生、急成長の2年生、見るたびに上手になっている姿を見ると、感激しちゃいます。2015年からスタートした田野倉杯ですが、翠ヶ丘野球部は、まだ一度も市大会に出場したことがありません。勢いそのままに、低学年大会も一気に突破しちゃいましょう！！

さあ、勝負の後半戦！！レギュラーも低学年も張り切って頑張りましょう！！

※神奈川県ガールズ選抜に選出された沙羽が、見事関東大会で優勝しました！！

翠ヶ丘野球部としても、大変嬉しい結果となりました。おめでとう！！